
 

Los sustantivos son palabras que se refieren a las personas, lugares, animales, cosas o sentimientos abstractos 

en una oración. Estos sustantivos pueden ir sustituidos por los pronombres personales que ya vieron en la 

actividad pasada.  Existen diferentes tipos de sustantivos, pero por el momento nos vamos a centrar en 2 

categorías COMUNES y PROPIIOS 

COMUNES – Palabras en general que no se refieren a ninguna característica en especifico 

Ejemplo – helado, mujer, escuela etc 

PROPIOS – Se refieren a algo con características especificas y normalmente la primera letra va en mayúsculas 

al ser algo propio 

Ejemplo – Helados Holanda, Sra. Ana, Universidad del sureste etc 

 

 

 

 Common – Común  Proper -  Propio  

Person 

persona  

Girl  

Boy  

Teacher  

Doctor  

Police  

Student  

  

Niña Niño 

maestr@  

doctor@ policia  

Estudiante  

Ana  

Mark  

Ms. Mena  

Mr. Simi  

Officer Lopez  

Brenda Araujo  

  

Place 

Lugar  

School  

Restaurant  

Store  

Park  

Hospital  

Escuela  

Restaurante  

Tienda  

Parque  

Hospital  

UDS  

La Habana  

Soriana  

Central Park  

IMSS  

  

Thing 

Cosa  

Book  

Marker  

Cady  

Computer  

Libro  

Plumón  

Dulce  

Computadora  

Harry Potter  

Sharpie 

Chocoretas HP.  

  

Animal  

Animal  

Bear  

Whale  

Dog  

Cat  

Oso  

Ballena  

Perro  

Gato  

Yogi  

Willy  

Scooby Doo  

Gato con botas  

  

 Monkey  mono  Jorge curioso.   

Abstract 

Abstracto  

Love  

Hate  

Hope  

Fear  

Amor  

Odio  

Esperanza  

Miedo  

-  

-  

-  

-  

  

NOUNS   -    SUSTANTIVOS 

 



Ahora que saben que es un SUSTANTIVO les enseñare como se escriben si son plurales o singulares.   

Los sustantivos singulares no cambian su escritura, sin embargo, los PLURALES si cambian. A continuación, les 

presento las reglas 

FORMAS DEESCRIBIR LOS SUSTANTIVOS PLURALES Y SINGULARES 

TIPO DE SUSTANTIVO REGLA DE LA 
FORMA PLURAL 

FORMA PLURAL  FORMA SINGULAR 

La mayoría de los 
sustantivos 

Agregas la letra S  Cat 
Student 

Cats 
students 

Sustantivos que terminan en  
Vocal + O 

Agregar la letra S Video 
Radio 

Videos 
Radios 

Sustantivos que terminan en 
Vocal + Y 

Agregar la letra S Toy 
Day 

Toys 
Days 

Sustantivos que terminan en 
CH, SH, S, SS, X, Z 

Agregar las letras 
ES 

Church 
Brush 
Bus 

Glass 
Fox 
Buzz 

Churches 
Brushes 
Buses 

Glasses 
Foxes 
Buzzes 

Sustantivos que terminan en 
Consonante + O 

Agregar la letra ES Potato 
Tomato 

Potatoes 
Tomatoes 

Sustantivos que terminan en 
Consonante + Y 

Quita la Y y agrega 
IES 

Baby 
Army 

Babies 
armies 

Sustantivos que terminan en 
F o FE 

Cambiar F o FE por 
VES 

Thief 
Life 

Thieves 
lives 

 

A. Complete the list with PLURAL or SINGULAR form of the word. 

Completa la listacon la forma plural o singular de la palabra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SINGULAR PLURAL 

1. Notebook  

2.  Erasers 

3. Ruler  

4. Desk  

5. Pencil  

6. Glue  

7. Palette  

8.  Chairs 

9. Magnifying 
glass 

 



 
 
Estas palabras se utilizan para indicar que HAY algún objeto en el lugar del que se esta hablando. Se utiliza el 
indicador THERE y el verbo BE conjugado para indicar singular o plural.  
THERE IS significa HAY (singular)  

THEREARE significa HAY (PLURAL).  

A continuación, les dejo unos ejemplos  

 

 

 

 

 

• Después del THERE IS utilizamos un artículo, ya sea A o AN. Esta diferencia la aprendieron en la actividad 

pasada. 

• Cuando utilizamos THERE ARE nos aseguramos de hacer el SUSTANTIVO plural. Aquí podemos guiarnos 

con las reglas de escritura en la pagina anterior.  

 

B. Look at the image and decide if its THERE IS or THERE ARE. 

Mira la imagen y decide si es HAY (singular) o HAY (plural). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• There is a book. – Hay un libro 

• There is a backpack – hay una mochila. 

• There are colors. – Hay colores. 

• There are books. – Hay libros 

1. __________ some chairs. 

2. __________ a clock on the wall. 

3. __________ some books. 

4. __________ a chalk board. 

 

5. __________ a door. 

6. __________ some tables. 

7. __________ some backpacks. 

8. __________ a window. 

TEHRE IS – THERE ARE 

 



 

    

 

 

 

 

 
 

 

 

Cuando hacemos preguntas de SI / NO comensamos con el verbo BE porque es el que se utiliza como auxiliar en 

las preguntas. Despues utilizamos el pronombre o el sustantivo de quien o que estamos preguntando. Se llaman 

preguntas de YES/ NO porque las unicas respuestas son SI y NO. 

EJEMPLO:   Are we  students at UDS? Yes we are.  

 

C. Complete the sentences with the correct form of the verb BE and pronoun. 

Completa las oraciones con la forma correcta del verbo BE y el pronombre. 
 

1. A)  ______ he from Australia?                         B) Yes _____ is.   

2. A) ______ the boys in the class?                     B) No ______ are not. 

3. A) ______ we in the same teams?                  B) Yes ______ are.  

4. A) ______ they Friends from school?             B) Yes ______ are. 

5. A) ______ she your sister?                               B) No ______ she is not 

Verb BE – Yes/No Questions 

 


